

La Gaceta, Curicó, 5-XI-1981 p. 5. 206739

# Reflexiones Sobre "Cosas de Curicó"

Hace unos pocos días, el profesor de Castellano del Liceo de Niñas, Carlos Sepúlveda Mella se refirió en los siguientes términos al libro "Cosas de Curicó" de Oscar Ramírez Merino que ha sido publicado recientemente, estando ya en venta en nuestra ciudad. Estas palabras fueron pronunciadas por Sepúlveda Mella con ocasión de inaugurarse el martes pasado la Sexta Exposición de Rosas Finas en el prestigioso establecimiento de enseñanza femenina curicano:

"Quisiera empezar evocando un soneto de Góngora "Vaha Rosa" que dice:

Ayer naciste y morirás mañana  
Para tan breve ser, ¿quién te dio vida?  
¿Para vivir tan poco estás lucida?  
y para no ser nada estás lozana?

He querido recordar estos versos de Góngora, porque lo que intento es conciliar, en este caso, el cultivo de rosas y la publicación de un libro.

Y ahora que lo pienso más detenidamente, estas no son actividades que se opongan, o que no guarden relación entre sí.

El hortelano cuida la rosa desde antes de nacer, e intenta vanamente, cuando ya floreció perpe-

tuar este momento de sublime hermosura.

El escritor, por su parte, vive con sus ideas y dolores a cuestas y cada línea le requiere del mismo cuidado y dedicación que necesitan estos delicados pétalos.

Porque, como dijo "Sábato" el escritor no busca sus ideas, son sus ideas las que lo buscan a él. Y es a él a quien corresponde ser cronista de su época.

Nos encontramos frente a un escritor de oficio, frente a un hombre que ha hecho de su vida un apostolado, en favor de la cultura y de nuestra ciudad.

Queremos festejar la aparición del libro "Cosas de Curicó" de un gran amigo de nuestro Liceo y de la cultura en general, don Oscar Ramírez Merino. El libro tiene dos características:

—Admira por la pureza y sencillez de su forma, cosa bastante común en Ramírez Merino.

—Y sobrecoge por lo sentimental de su contenido.

Creo que lo mejor para congratular a nuestro amigo, sería hacer lo al estilo clásico, distinguiéndolo con una corona del laurel más fresco. Como no tenemos laurel ni corona, propongo que lo hagamos otorgándole la más bella rosa de todo este conjunto.

# Reflexiones sobre "Cosas de Curicó". [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Reflexiones sobre "Cosas de Curicó". [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile